

Kenpo aragüeño brilló en Batalla de Guerreros 2025

► El Fórum de la Universidad Bicentenaria de Aragua fue el escenario perfecto para la celebración del torneo de kenpo "Batalla de Guerreros", evento que reunió a los atletas más destacados de este arte marcial provenientes de 10 estados del país. Esta jornada marcial contó con la participación de 450 atletas provenientes de diversas academias del país y Aragua, como anfitrión, mostró el talento de 250 atletas marciales. **/8 FOTO | CORTESÍA**



Ciudad MCY

Ciudad MCY Digital

@ciudadmcy

Candidata Joana Sánchez enfoca campaña en contacto directo con el pueblo



► Joana Sánchez, candidata abanderada por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB), lidera una campaña de contacto directo con el pueblo aragüeño, enfocada en las siete transformaciones (7T) y el Plan de la Aragüeñaidad. En rueda de prensa citada por el Comando de Campaña "Gente que Resuelve", en los espacios del Teatro de la Ópera de Maracay (TOM), Sánchez ofreció un balance de la primera semana de campaña, destacando el contacto directo con

más de 200 mil personas a través de visitas casa por casa y encuentros con diversos sectores de la sociedad aragüeña. "Cada idea, cada necesidad expresada por nuestros trabajadores, nuestros emprendedores, nuestros deportistas, nuestras comunidades religiosas, nuestros jóvenes, ha sido fundamental para darle forma a este proyecto que nos une", informó Sánchez. La candidata resaltó la importancia de esta campaña colectiva, que incluye a los candidatos a la Asamblea Nacional y al Consejo Legislativo, y que se ha desplegado

en los 18 municipios del estado desde el 1 de mayo. Entre los encuentros más destacados, la candidata mencionó las reuniones con organizaciones sindicales, Misiones y Grandes Misiones, jueces de paz, deportistas, emprendedores y líderes religiosos. La abanderada por el PSUV enfatizó el enfoque de su gestión en las siete transformaciones, incluyendo la economía productiva, la seguridad, la paz, y la transformación social, a través de programas como el Plan Pre-Lluvias y "Aragua Emprende". **/3 FOTO | CORTESÍA**

Más de 600 cultores mariñenses atendidos en jornada de salud

► En el estado Aragua la salud de los apasionados por las actividades culturales es importante. Como muestra de esto, se llevó a cabo una Gran Jornada de Atención en Salud, dirigida a los hombres y mujeres de la Misión "Viva Venezuela, Mi Patria Querida".

La actividad, que fue desarrollada por el equipo multidisciplinario de salud, se realizó en el municipio Santiago Mariño, específicamente en el Área de Salud Integral Comunitaria (ASIC) Valle Lindo.

En esta jornada, más de 600 cultores fueron atendidos con diversos servicios como medicina general, endocrinología, ginecología, colsonograma, gastroenterología, podología, fisiatría, inmunizaciones, odontología, ecografía, cardiología, pediatría y laboratorio; además, contó con el área de farmacia que brindó una extensa variedad de medicamentos gratuitos a los pacientes.

/3A FOTO | CIUDAD MCY




A TRAVÉS DEL SISTEMA 1X10 DEL BUEN GOBIERNO Atendido derrame de aguas servidas en comunidad Simón Bolívar

La intervención forma parte de un esfuerzo continuo por parte del Gobierno Bolivariano para garantizar el bienestar de sus ciudadanos y mejorar las condiciones de vida en las comunidades

CIUDAD MCY | PRENSA
ALCALDÍA DE MARIÑO
FOTOS | CORTESÍA

Con el objetivo de atender las solicitudes de los habitantes de Mariño, realizadas a través del Sistema de Atención 1x10 del Buen Gobierno, Rodolfo Ramírez, tutor político territorial del Plan "Yo defiendo haciendo", visitó la Comuna Socialista "El Mácaro".

Esta actividad se llevó a cabo en colaboración con la Alcaldía del municipio Santiago Mariño, y gracias a las gestiones de Joana Sánchez, candidata a la Gobernación del estado Aragua.

La visita se centró en la comunidad Simón Bolívar, donde se implementaron acciones urgentes para solucionar el problema del derrame de aguas servidas en las calles 2, 3, 4, 5 y 9.



Para ello, se utilizó un hidrojet, equipo especializado en la limpieza y desobstrucción del sistema de drenaje.

Esta intervención forma parte de un esfuerzo continuo por parte del Gobierno Bolivariano para garantizar el bienestar de sus ciudadanos y mejorar las condiciones de vida en las comunidades.

"Hoy demostramos que el gobierno está aquí para escuchar y actuar en beneficio de nuestra gente. La atención a esta situación se realizó gracias a la colaboración y gestiones de Joana Sánchez y al alcalde encargado Carlos Guzmán, quienes han trabajado incansablemente por soluciones efectivas en la municipalidad. Agradecemos también a nuestro presidente Nicolás Maduro por su respaldo en la implementación de estas medidas", finalizó Ramírez.

ENMARCADA EN EL PLAN SOMOS ARAGUA COMUNAL

Gobierno Bolivariano inauguró pozo de agua potable en La Ovallera

La puesta en funcionamiento de esta perforación estuvo enmarcada en el Plan Somos Aragua Comunal y suministrará el vital líquido potable con la potencia de bombear 13 litros por segundo, beneficiando a más de 8 mil 500 habitantes de la zona

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

En un esfuerzo conjunto entre el Gobierno nacional y regional por garantizar el vital líquido de todos los aragüeños, se llevó a cabo la inauguración de un nuevo pozo profundo que suministrará agua potable a más de 8 mil 500 habitantes de la urbanización La Ovallera, parroquia San Martín de Porres, municipio Libertador.

Esta importante edificación, que estuvo enmarcada en el Plan Somos Aragua Comunal, tiene la potencia de bombear 13 litros por segundo gracias a su motor y bomba sumergible de 40 HP, lo cual generará acciones que garantizan el acceso a una fuente confiable de agua potable en favor de la población aragüeña.

En la puesta en funcionamiento de este pozo estuvo presente la gobernadora Karina Carpio junto al Poder Popular y los habitantes de la comunidad, quienes se mostraron agradecidos por esta nueva obra.

Los trabajos realizados para la construcción del pozo incluyeron: perforación de la fuente de 120 metros de profundidad (con motor y bomba sumergible de 40 HP), electrificación, empalme al tanque de almacenamiento del rebombeo de la urbanización la Ovallera, así como prueba y puesta en marcha de la obra.

Con este nuevo logro de la Revolución Bolivariana, los habitantes de la localidad beneficiada ahora tienen acceso a agua potable de manera regular, lo que radica en una mejora significativa en su calidad de vida.



LLUVIA DE BENDICIONES

Los ciudadanos residentes de la zona beneficiada con la activación del pozo expresaron su satisfacción por la nueva edificación que mejorará e impactará la calidad de vida de cada uno de ellos.

Yasmila Madera, habitante la urbanización, comentó: "estoy agradecida por esta obra que se está inaugurando gracias a nuestro presidente Nicolás Maduro, cuando se abrió la llave del pozo que salió el agua, yo dije 'esto es una lluvia de bendiciones', porque estuvimos 13 años sin agua, pero ahora vemos más abundancia de agua. Gracias a la Revolución Bolivariana está llegando agua por las tuberías y por el acueducto".

En ese mismo contexto, Zuleima Carillo, madre y residente de la zona, relató que este ha sido un gran sueño cumplido. "Esto es una gran bendición de Dios y un sueño cumplido para nosotros los que vivimos en esta



localidad, todo esto ha sido un trabajo en perfecta articulación entre el Poder Popular, el Gobierno nacional y regional, todos trabajando de la mano por ser felices y por cubrir nuestras necesidades como pueblo", expresó la ciudadana.

EN PRO DE FORTALECER LA MASIFICACIÓN

Asociaciones deportivas se suman al Plan de la Aragüeñidad



► Joana Sánchez propuso una atención integral a las diferentes disciplinas y modalidades en miras de exaltar al sector deportivo

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

La candidata a la Gobernación del estado Aragua por el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB), Joana Sánchez, lideró un encuentro con los representantes de asociaciones deportivas que hacen vida en la entidad, con el fin de socializar el Plan de la Aragüeñidad y escuchar sus propuestas complementarias.

Este sector juega un papel crucial en el desarrollo de la región, no solo por sus capacidades y reconocimiento, sino también por ser la ventana de oportunidades para muchos jóvenes que ven en el deporte su futuro.

Alguno de los tópicos abordados durante la plenaria fueron el próximo ciclo olímpico, Plan Nacional de Deporte y las estrategias para el fortalecimiento del Sistema Regional de Deporte, entre agrupador de las más de 43 asociaciones. Uno de los puntos de inflexión fue la masificación de las disciplinas mediante la territorialización.

"Hablamos de infraestructura, becas, principalmente aspectos humanos, la atención que quiere sentir el deportista, nuestros entrenadores. Hablamos también del plan formativo y una gran cantidad de elementos que tienen que ver con el quehacer", declaró la candidata de la patria.

Sánchez, quien desde hace más de 25 años hace vida en el kenpo, mencionó que ofrecer mejores condiciones es fundamental en su plan de gestión, "necesitamos profundizar las condiciones de los atletas, traemos a aquellos que, por alguna u otra forma, se fueron", expresó.

A fin de medir el rendimiento de este sector, los asistentes analizaron el desempeño de la delegación aragüeña en los Juegos Deportivos Juveniles Nacionales 2024, y los Juegos Paranacionales.



factores influyentes en los resultados obtenidos.

Es importante señalar que, en la cita participaron atletas de alto rendimiento, quienes junto a los entrenadores expresaron sus inquietudes y aportes al nuevo modelo gubernamental.

"El llamado fue de gran emoción, estamos completamente seguros que lo que se lleva en el día de hoy para hablar con los hombres y mujeres de las diferentes disciplinas es extraordinario, un plan completo que va a tocar a cada uno de los deportistas", puntualizó la abanderada de la tolda roja.

Carlos España, director de Deporte en el municipio Santiago Mariño, precisó que la estrategia promete la humanización de los jóvenes atletas, al garantizar sus cuidados y necesidades; asimismo, impulsa la reinserción y posiciona a la entidad en los primeros lugares del medallero nacional.



BALANCE A UNA SEMANA DE LA CAMPAÑA

Candidata Joana Sánchez destacó contacto con más de 200 mil aragüeños

► El impacto del contacto directo con los pobladores es una garantía para lograr el objetivo de triunfo en el venidero proceso eleccionario de este 25 de mayo

JOELVIS ABREU (PASANTE)
CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA



Joana Sánchez, candidata abanderada por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB), lidera una campaña de contacto directo con el pueblo aragüeño, enfocada en las siete transformaciones (7T) y el Plan de la Aragüeñidad.

En una rueda de prensa, citada por el Comando de Campaña "Gente que Resuelve", en los espacios del Teatro de la Ópera de Maracay (TOM), Sánchez ofreció un balance de la primera semana de campaña, destacando el contacto directo con más de 200 mil personas a través de visitas casa por casa y encuentros con diversos sectores de la sociedad aragüeña.

"Cada idea, cada necesidad expresada por nuestros trabajadores, nuestros emprendedores, nuestros deportistas, nuestras comunidades religiosas, nuestros jóvenes, ha sido fundamental para darle forma a este proyecto que nos une", informó.

La candidata resaltó la importancia de esta campaña colectiva, que incluye a los candidatos a la Asamblea Nacional y al Consejo Legislativo, y que se ha desplegado en los 18 municipios del estado

necesidades específicas de cada territorio.

APOYO A MIGRANTES

Asimismo, la líder revolucionaria abordó la situación de los migrantes venezolanos, condenando la separación de familias y el trato xenófobo que reciben en el exterior.

Sánchez anunció que la campaña electoral se dedicará a visibilizar esta problemática y a exigir el retorno de los venezolanos a su país.

Por su parte, Orlando Camacho, candidato a la Asamblea Nacional, destacó la importancia de construir un Aragua próspero y fuerte, que genere riqueza y oportunidades para sus habitantes.

Rander Peña, enlace de la Dirección Nacional, denunció la estigmatización de los aragüeños y la manipulación del tema migratorio por parte de la oposición.

LLAMADO A LA PARTICIPACIÓN EN SIMULACRO

La rueda de prensa concluyó con un llamado a la participación en el simulacro electoral próximo a realizarse este 10 de mayo, como preparación para las elecciones del 25 de mayo.





DE CARA AL 25 DE MAYO

Linares Alcántara y Mariño refuerzan unidad y compromiso revolucionario

► Durante el recorrido, los vecinos presentes manifestaron estar seguros de que no van a ser defraudados por la gestión de Joana Sánchez como Gobernadora

CIUDAD MCY | PRENSA
PSUV ARAGUA
FOTOS | CORTESÍA

En una muestra de movilización y compromiso con el pueblo aragüeño, el enlace nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) en Aragua, Rander Peña, y la candidata a la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, en compañía de los candidatos por el Circuito 2, sostuvieron encuentros significativos con las estructuras de base y el Poder Popular de los municipios Francisco Linares Alcántara y Santiago Mariño, los cuales fueron propicios para reafirmar la unidad y el compromiso revolucionario.

De esta forma se efectuó un recorrido que comenzó en Santa Rita, específicamente en la comunidad El Museo, para verificar, junto a la estructura parroquial de la zona, las fortalezas y debilidades del territorio, así como la instalación de las Salas de Autogobierno Comunal. Allí, los líderes y lideresas ex-

presaron los avances obtenidos y dieron parte de la Agenda Concreta de Acción que orienta el presidente de la República, Nicolás Maduro.

Por su parte, la candidata de la patria a la Gobernación de Aragua, Joana Sánchez, destacó que, al alcanzar la victoria electoral, gobernará "para todos y todas, sin importar la ideología política". "Somos un gobierno revolucionario dispuesto a resolver cada situación, de la mano del Poder Popular", aseveró Sánchez, al tiempo que adquirió el compromiso de dar continuidad al Plan Pre-Lluvias 2025 en la municipalidad.

Igualmente, los vecinos presentes manifestaron estar seguros de que no van a ser defraudados por la gestión de Sánchez. "Usted ha venido sembrando esperanza en todo el estado", dijeron.

MAQUINARIA FORTALECIDA PARA LA VICTORIA COLECTIVA

Posteriormente, al calor de la maquinaria revolucionaria municipal, la as-

pirante a la Gobernación de Aragua se reencontró con el equipo político de Mariño, para conocer la preparación rumbo al simulacro electoral que se llevará a cabo el venidero sábado 10 de mayo.

En ese sentido, el organizador del PSUV en la jurisdicción, Carlos Guzmán, dijo: "la más importante de las agendas es la que ustedes hacen todos los días, porque este es un gobierno popular", afirmó.

A su vez, Sánchez manifestó: "ustedes son un equipo de hombres y mujeres conscientes y no dudo de que saldremos victoriosos el próximo 25 de mayo".

Finalmente, la candidata resaltó que para el simulacro electoral, a realizarse el próximo sábado, se contará con 71 centros electorales activos, y no solo eso, sino que "la militancia nos dio un parte de las salas electorales, lo que demuestra que, sin duda alguna, estamos preparados para la contienda electoral", comunicó.



MISIÓN "VIVA VENEZUELA, MI PATRIA QUERIDA"

Gran Jornada de Atención en Salud atendió a más de 600 cultores de Mariño

► Los profesionales de la salud se desplegaron en diversas especialidades como medicina general, pediatría, odontología, ecografía, entre otras, con el objetivo de brindarle calidad de vida a los cultores



IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

En el estado Aragua la salud de los apasionados por las actividades culturales es importante. Como muestra de esto, se llevó a cabo una Gran Jornada de Atención en Salud dirigida a los hombres y mujeres de la Misión "Viva Venezuela Mi Patria Querida".

La actividad, que fue desarrollada por el equipo multidisciplinario de salud, se realizó en el municipio Santiago Mariño, específicamente en el Área de Salud Integral Comunitaria (ASIC) Valle Lindo.

En esta jornada, más de 600 cultores fueron atendidos con diversos servicios como medicina general, endocrinología, ginecología, colsonograma, gastroenterología, podología, fisiatría, inmunizaciones, odontología, ecografía, cardiología, pediatría y laboratorio; además, contó con el área de farmacia, que brindó una extensa variedad de medicamentos gratuitos a los pacientes.

Jesús Corniel, director de Cultura del municipio, destacó la importancia de atender a los niños, jóvenes y adultos que fortalecen la identidad cultural



del país. "El día de hoy estamos atendiendo a las personas que pertenecen a los diversos gremios de la cultura, quienes se han acercado para recibir una atención especializada en el área de salud, debemos tener en cuenta que estas personas juegan un rol importante en nuestra riqueza cultural e historia y es necesario brindarle una atención médica para su calidad de vida", señaló Corniel.

CULTORES AGRADECIDOS

La jornada se caracterizó por la excelente organización y servicio que manejó el equipo de salud.

En este sentido, la joven Johalys Rivero expresó sentirse feliz y agradecida por la atención recibida. "Me siento increíble en esta jornada ya que podemos

realizar nuestros exámenes médicos con un equipo de especialistas que nos tratan super bien, con amabilidad, con cordialidad, no hay malas caras de parte de ellos, sino una buena actitud y ganas de trabajar", aseveró Rivero.

Asimismo, Zaida Sarmiento extendió la invitación a los cultores de asistir para ser atendidos por los mejores profesionales. "Esta iniciativa es un apoyo tremendo con respecto a la salud que nuestros cultores y cultoras, compositores y autores necesitan aquí en el municipio Santiago Mariño, vengan todos, atrévanse a venir, porque esto es un apoyo que por mucho o poco que sea, siempre es importante para tener una buena calidad de vida", expresó la ciudadana.

CONTINÚA EL PLAN PRE-LLUVIAS EN EL MUNICIPIO REVENGA

Realizados importantes trabajos de rectificación en la quebrada de Guayabal



Estas acciones son fundamentales para asegurar un flujo adecuado de las aguas, minimizando así el riesgo de desbordamientos

CIUDAD MCY | PRENSA REVENGA
FOTOS | CORTESÍA

Como parte del Plan Pre-Lluvias que se viene implementando en el municipio José Rafael Revenga, se han llevado a cabo importantes trabajos de rectificación de cauce en la quebrada de Guayabal.

Esta intervención, que abarca un kilómetro de extensión, se realizó con el objetivo de prevenir inundaciones y mejorar el drenaje en la zona.

Las labores realizadas incluyen la rectificación del cauce, levantamiento de talud, así como desazolve y limpieza de la quebrada.

Estas acciones son fundamentales para asegurar un flujo adecuado de las aguas, minimizando así el riesgo de desbordamientos durante la temporada de lluvias. Además, se busca proteger las áreas circundantes y garantizar la seguridad de los habitantes de Guayabal y sectores aledaños.

Estos trabajos, realizados por el Gobierno municipal, en concordancia con el regional y nacional, forman parte de los compromisos con el bienestar de la comunidad, para prevenir desastres naturales y mejorar la calidad de vida de los



revengueños y revengueñas.

Los trabajos realizados no solo benefician a los residentes de Guayabal, sino que también tienen un impacto positivo en las comunidades vecinas, contribuyendo a un mejor manejo del agua y a la reducción de riesgos ante posibles emergencias climáticas.

Por ello, recuerdan a la población que es fundamental evitar arrojar basura y desechos en las quebradas, ya que esto puede obstruir el flujo del agua y generar problemas mayores.



FAVORECIDOS MÁS DE 600 JÓVENES

Jornada Gran Misión Venezuela Joven atendió a Sucrenses

"Soy Saludable" comprende el despliegue quincenal de abordajes integrales para promover la salud integral de la juventud venezolana

CIUDAD MCY | PRENSA
CORPOSALUDARAGUA
FOTOS | CORTESÍA

Más de 650 jóvenes, entre 12 y 35 años, fueron atendidos en la Jornada "Soy Saludable", de la Gran Misión Venezuela Joven, realizada en la Escuela Técnica "Mariano Fernández", ubicada en el municipio Sucre, perteneciente al punto y círculo del Área de Salud Integral Comunitaria Tamborito.

La jornada se enmarca en el vértice 4, referido a la salud, actividad física y deporte.

"Soy Saludable", comprende el despliegue quincenal de abordajes integrales para promover la salud integral de la juventud venezolana, entre ellos la alimentación a partir del esquema 4S (sano, seguro, sabroso y soberano), y la prevención de adicciones.

Durante el desarrollo de la jornada, el equipo del Sistema Público Nacional de Salud de Aragua, brindó atención en medici-



na general, oftalmología, odontología, medicina interna, pediatría, oftalmología, traumatología, ginecología y obstetricia, planificación familiar, entre otras actividades.

Para el Gobierno Bolivariano, las jornadas de salud, en especial

las dirigidas a la juventud venezolana, representan un programa que prioriza planes destinados a la salud integral, con énfasis en la reducción de embarazos en adolescentes, infecciones de transmisión sexual, así como educación sexual y reproductiva (ITS).



CON GRAN JORNADA INTEGRAL

GMVM llevó atenciones a habitantes de Libertador

Más de 5 mil familias del punto y círculo de la Comuna "Gigantes de la Revolución", ubicada en el municipio Libertador, fueron favorecidos con una amplia gama de servicios y dotación de diferentes ayudas técnicas y sociales

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

En un esfuerzo continuo por brindar atención integral a las mujeres, adultos mayores y niños del estado Aragua, a través de la Gran Misión Venezuela Mujer (GMVM) se llevó a cabo una mega jornada de atención integral para los habitantes de la Comuna "Gigantes de la Revolución", ubicada en el sector La Vega, parroquia Palo Negro del municipio Libertador.

La actividad, que contó con la presencia de la ministra del Poder Popular para la Mujer e Igualdad de Género, Yelitze Santaella, y la abanderada por el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar", Joana Sánchez, favoreció a los ciudadanos de siete consejos comunales de la localidad.

La jornada, que benefició a más de 5 mil 300 familias del punto y círculo de la comuna, ofreció una amplia gama de servicios en áreas de salud como: consultas de ginecología, pediatría, medicina general, oftalmología, geriatría, odontología, nutrición, vacunación, ecografía integral y mamaria, obstetricia y citología, apoyo social, atención de tribunales móviles, dotación de medicamentos gratuitos, así como el bienestar animal mediante las atenciones de Misión Nevado.

Cabe destacar que, la iniciativa busca acercar los servicios de salud y apoyo social a las comunidades más vulnerables, garantizando el acceso a una atención integral y de calidad.



Esta jornada reafirma el compromiso del Gobierno nacional con el bienestar y la protección de las mujeres aragüeñas.

En este mismo contexto, Katiana Hernández, legisladora e integrante del quinto vértice de la GMVM, se mostró satisfecha, acompañada por los habitantes durante la actividad, asegurando que se trató de la materialización de un compromiso que tiene el presidente Nicolás Maduro con el bienestar del pueblo.

"Hoy, una vez más, la política pública de nuestro presidente Nicolás Maduro en todas las etapas de la vida de la mujer está brindando desde pediatría hasta gerontología para nuestros adultos y adultas mayores, hombres y mujeres que también han sido atendidos en esta jornada con diferentes especialistas en traumatología, oftalmología, ginecología, además de entrega de ayudas técnicas para nuestro pueblo", expresó la legisladora.

Hernández subrayó que, gracias al compromiso del Primer Mandatario nacional, se sigue con mucha fuerza profundizando la atención de las mujeres en todas las etapas de la vida en los 18 municipios del estado Aragua.

AMOR PARA EL PUEBLO

En la jornada de atención integral también se realizó la dotación de diferentes ayudas técnicas y sociales por parte de la ministra del Poder Popular para la Mujer e Igualdad de Género, Yelitze Santaella.

Las entregas fueron hechas directamente a los pacientes de la comunidad de implementos como glucómetros, tensímetros, bastones de uno y cuatro puntas, muletas, andaderas, entre otras que mejorarán la calidad de vida de cada una de las personas favorecidas.

VOCES DE LOS CIUDADANOS

Durante la mega jornada de atención, los habitantes de la población se mostraron felices y agradecidos por estas actividades que garantizan servicios de atención y de calidad para todos los aragüeños sin ninguna distinción política.

Génesis Dale, habitante de la Comuna "Gigantes de la Revolución" comentó: "nos sentimos de verdad muy contentos por esta actividad desplegada, donde estamos gozando de muchos beneficios, medicina general, nutrición, ginecología, odontología, de



verdad que ha sido hermoso todo lo que se está viviendo, la alegría de las personas, ver los beneficios que fueron entregados, como las sillas de ruedas y todas estas cosas, de verdad nos llenan de satisfacción".

Asimismo, Jorelin Medina, madre y residente de la zona, relató que su experiencia fue excelente: "ha sido una jornada excepcional, ya que todas las facilidades llegan a nosotros, porque nos permite

desde los más pequeños hasta los más adultos, con ciertas condiciones o discapacidades, de evitar trasladarse a otro sitio".

Finalmente, Yaxsuryumar Torres se mostró feliz y agradecida por la atención del personal médico: "esta jornada ha traído beneficios, en nuestra comunidad estamos muy contentos porque hemos contado con una excelente atención médica con cariño, amor y empatía".



FORTALECIENDO EL ESCUDO EPIDEMIOLÓGICO DE ARAGUA

Programa IPV del Sadhcm impulsa protección pediátrica en Girardot



Esta iniciativa, dirigida a niños y niñas con edades comprendidas entre los dos meses y los ocho años, subraya el compromiso continuo de la institución con la inmunización efectiva como pilar fundamental de la salud pública.

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

En un esfuerzo proactivo por salvaguardar la salud de la población infantil aragüeña, el Servicio Autónomo Docente

Hospital Central de Maracay (Sadhcm) llevó a cabo una Jornada Regional de Vacunación contra la Polio Inactiva (IPV) en el Sector Santa Eduvigis, específicamente en el callejón Miranda, ubicado en el municipio Girardot.

Esta importante iniciativa sanitaria se centró en la inmunización de niños y niñas con edades comprendidas entre los dos meses y los ocho años, franja etaria crucial para la prevención de la poliomielitis.

La jornada contó con la participación activa de un equipo multidisciplinario de profesionales de la salud, incluyendo médicos pediatras y personal de

enfermería altamente capacitado en la administración de vacunas y la atención infantil.

Es crucial destacar que, esta jornada de vacunación trasciende el beneficio individual de cada niño y niña inmunizado. Al alcanzar un alto nivel de cobertura, se contribuye de manera significativa al fortalecimiento del escudo epidemiológico colectivo en toda la entidad aragüeña.

De tal manera, con la exitosa realización de esta jornada, el Sadhcm reafirma su sólido compromiso con la promoción de la salud y la prevención de enfermedades en la población infantil del estado.

Pueblo de Chuao conmemoró quinto aniversario de la fallida Operación Gedeón



Con una sesión solemne, en presencia de distintas autoridades, se honró la valentía y la Furia Bolivariana del pueblo heroico que defendió la Patria Venezolana. Además, la emotiva celebración también sirvió de escenario para la entrega de una incubadora portátil neonatal de alta tecnología para la localidad

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

Con honor y respeto, desde la parroquia Chuao, ubicada en el municipio Santiago Mariño, se llevó a cabo una Sesión Solemne para conmemorar el V Aniversario de la fallida Operación Gedeón, un momento que resaltó la firmeza y valentía de la Furia Bolivariana del pueblo de Chuao en defensa de Venezuela.

El significativo acto contó con la distinguida presencia del director del Ministerio del Poder Popular de Pesca y Acuicultura (Minpesca) Aragua, Eber Sánchez, quien acompañó a los funcionarios de seguridad del estado, al alcalde del municipio Ocumare de la Costa de Oro, Wilmer Leal; las candidatas al Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba) por el Circuito 1, y representantes del Poder Popular.

Durante la actividad, se rindieron honores al aguerrido pueblo que se alzó en defensa de la Patria venezolana ante la mencionada operación, la cual pretendía desestabilizar la nación y a sus ciudadanos.



DOTACIÓN DE SUMA IMPORTANCIA

El acto conmemorativo también sirvió como espacio para realizar una dotación a la parroquia Chuao, específicamente a la Coordinación de Salud de la localidad.

En presencia de los habitantes, se realizó la entrega de una incubadora portátil neonatal de alta tecnología, que prestará su servicio a todas las costas de Aragua y beneficiará directamente a todos los aragüeños de la zona.

Estas acciones son gracias a los esfuerzos del presidente Nicolás Maduro y del ministro del Poder Popular para la Pesca y Acuicultura, Juan loyo.



EN CONTRA DE LAS AGRESIONES IMPERIALISTAS

Movimiento Voluntariado SUAF alza la voz por derechos humanos y dignidad

CIUDAD MCY | PRENSA SUAF
FOTOS | CORTESÍA

El Movimiento de Voluntariado SUAF (MVS) se pronuncia con firmeza en un acto de solidaridad y compromiso con la justicia, exigiendo la inmediata liberación de los 252 venezolanos secuestrados por el Gobierno de El Salvador, y de la niña Maikelys Espinoza, secuestrada en Estados Unidos.

El MVS respalda cada palabra del presidente Nicolás Maduro, quien ha sido un pilar en la defensa de los derechos de nuestra nación. "Los venezolanos somos inquebrantables. Somos un pueblo valiente que no se rinde ante las dificultades", expresaron.

Igualmente, responsabilizan a la extrema derecha nacional por



sus acciones apátridas e inhumanas, que han llevado al secuestro de la niña Maikelys Espinoza en EEUU y a un trato denigrante hacia los migrantes venezolanos. SUAF hace un llamado a la comunidad internacional para que se sume a esta causa justa y exprese su rechazo ante los ataques imperialistas. "¡Exigimos justicia!", expresaron.





Maracay se endulzará con la Ruta del As de Postres

> Durante los próximos 10 días, cuatro ciudades del país podrán disfrutar de diferentes propuestas que llenarán de sabor a los paladares más exigentes

ANAÍS RONDÓN | REINYMAR TOWAR
CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

El As Gastronómico se ha convertido en la ruta favorita de los venezolanos, siendo un proyecto que inició hace un año y 10 meses con el objetivo de rescatar el servicio al cliente.

Por ello, durante el programa semanal "Ciudad MCY Al Día" se desarrolló una dulce entrevista que rápidamente conquistó la atención de los espectadores.

Luis Eduardo Zambrano, coordinador del As Gastronómico para Aragua, resaltó que la edición de postres comenzará este viernes 9 hasta el 18 de mayo, donde 13 propuestas de postres y cinco de gelato endulzarán a la ciudad de Maracay.

"Este evento promete muchísimo. Son muchas las propuestas que están participando para que el público elija el dulce ganador. En esta oportunidad, son cuatro ciudades las que están concursando y son: Maracay, Valencia, Barquisimeto y Caracas, el comensal votará a través de un código QR y elegirá su propuesta ganadora", informó Zambrano.

Este novedoso proyecto, que ha conquistado el corazón de los venezolanos, ha impulsado a 725 marcas a nivel nacional y ha vendido 1 millón 185 mil 347 unidades de productos, lo que fortalece el sector económico y gastronómico del país.

"Con esta edición serían 16 en total las que se han realizado y nos sentimos super felices de todo lo que se ha logrado en tan poco tiempo. Recientemente culminamos una

edición especial de empanada en Margarita durante la temporada de Semana Santa, la cual fue todo un éxito y nos permite expandirnos y llegar cada vez a más rincones del territorio nacional", indicó Zambrano.

INICIOS

La idea nació de Rorunhy Garcés y María Claudia Fraíno, directores generales del As Gastronómico, quienes tenían la visión de incentivar la economía y promocionar negocios de gastronomía.

"Queríamos rescatar el servicio al cliente, ver los restaurantes llenos y que los comensales sean bien atendidos, que sea impulsada la economía y toda la cadena productiva del área gastronómica, esta fue una idea muy bien proyectada siendo muy dura al inicio, pero con el pasar del tiempo se fue consolidando en todo el país", expresaron Garcés y Fraíno.

Ambos explicaron que el proyecto se ejecutó en las ciudades de Maracay y Valencia con la primera edición del As de hamburguesas y, posteriormente, quisieron expandirse a Caracas, siendo difícil pero no imposible llegar al público capitalino.

"La primera edición que se realizó en Caracas fue la de sushi pero no tuvo mucho éxito, y por ende la siguiente edición no la incluimos en las ciudades participantes, ahí fue que entendimos que necesitábamos un coordinador en cada ciudad y que haga vida en ella para poder agilizar y facilitar la ejecución del proyecto", relataron los directores de esta iniciativa.

Actualmente, el As Gastronómico es una empresa consolidada que marca la pauta en Venezuela, con más de 136 mil seguidores en Instagram, donde locales comerciales, empresas y público general ponen su confianza en ellos para dejarse cautivar con cada nueva edición que promete enamorar los paladares más exigentes de cada comensal.

VIERNES EN EL INSTITUTO

IUTA será sede de encuentro para honrar tradición de la Burriquita



> El evento contará con la participación del profesor Carlos Ayala, reconocido defensor de la Burriquita de Choroni, quien compartirá su experiencia y conocimientos sobre el origen, la importancia cultural y la representación de esta tradición venezolana

JOELVIS JESÚS ABREU (PASANTE)
CIUDAD MCY
FOTO | CIUDAD MCY

El Instituto Universitario de Tecnología de Administración Industrial (IUTA) se prepara para celebrar la riqueza cultural del estado Aragua, con un seminario dedicado a la tradicional Burriquita.

Sernmary Blanco, representante de los estudiantes de Turismo, anunció en una entrevista para Ciudad MCY la realización de es-

te evento especial que tendrá como ponente al profesor Carlos Ayala, figura emblemática en la preservación de esta manifestación folclórica.

El seminario, titulado "El IUTA Baila con la Burriquita", se llevará a cabo de forma gratuita este viernes 09 de mayo a las 10:00 a.m. en las instalaciones del Instituto.

Blanco destacó la motivación de los estudiantes para organizar este seminario. "La Burriquita siempre ha sido parte de nosotros y quisimos homenajearla en este seminario porque Venezuela es mucho más que este baile, pero es una tradición fundamental que nos enseñan desde la escuela".

Por su parte, el profesor Carlos Ayala, hijo de Paulo Ayala, popular cultor de la Burriquita de Choroni, compartió detalles históricos sobre la tradición, remontándose a la época de la colonia y su expansión por todo el territorio nacional.

"Esta tradición, que data desde la época de la colonia, desde la

llegada de Cristóbal Colón, entró por Cuyagua y de allí se expandió hacia el Oriente del país, y ahora, bueno, tenemos 20 estados del país donde la Burriquita tiene presencia", indicó Ayala.

Además, resaltó la particularidad de la Burriquita de Choroni, bailada al son del tambor de la parranda, a diferencia de otras regiones.

Ayala también abordó la diversidad de elementos que componen la representación de la Burriquita, como el vestuario, el uso de trenzas y la importancia de mantener los principios tradicionales de esta manifestación, al tiempo que se respeta la diversidad de expresiones regionales.

El objetivo principal de este seminario es conectar a las nuevas generaciones con esta importante tradición aragüeña y venezolana.

Tanto Sernmary como el profesor Ayala extendieron una cordial invitación a todos los interesados a asistir y ser parte de este encuentro cultural.



Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

*Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

458-424 - 304-10-75

@festejosarcal



ARAGUA MOSTRÓ EL TALENTO DE 250 ATLETAS MARCIALES

Kenpo aragüeño brilló en Batalla de Guerreros 2025



CIUDAD MCY | PRENSA OVAM
FOTOS | CORTESÍA

El Fórum de la Universidad Bicentenaria de Aragua fue el escenario perfecto para la celebración del torneo de kenpo "Batalla de Guerreros", evento que reunió a los atletas más destacados de este arte marcial provenientes de 10 estados del país.

Esta jornada marcial contó con la participación de 450 atletas provenientes de diversas academias del país, y Aragua, como anfitrión, mostró el talento de 250 atletas marciales.

40 AÑOS DE TRAYECTORIA

Desde primeras horas el ambiente se llenó de energía y emoción, con los participantes listos para demostrar sus habilidades y destrezas en el tatami.

También se llevó a cabo una ceremonia de apertura



digital>link
> La delegación azulgrana se prepara para el segundo evento de la Federación Venezolana de Kenpo, programado para el mes de agosto



donde se rindió tributo a los atletas de 40 años de trayectoria de las maestras Lennys Toro y Lidia Velásquez, destacando su carrera marcial, regida por los valores del kenpo: respeto, disciplina y perseverancia.

En medio del torneo, los competidores se enfrentaron en diferentes modalidades, incluyendo combates, formas (kata), formas con armas y defensa personal, deslumbrando al público con sus excelentes técnicas y dedicación.

EVENTO EXITOSO

La master Erika Rojas, fundadora de la Batalla de Guerreros, expresó su satisfacción por el éxito de este torneo que superó todas las expectativas.

Agradeció el apoyo de la destacada kenpoista Johana Sánchez, quien ha sido un pilar fundamental para este gran torneo. "Ella siempre estuvo pendiente de ofrecer a los participantes y ganadores medallas de calidad, buenos espacios y sorpresas", aseveró Rojas.

Al mismo tiempo, refirió que este encuentro es el segundo evento de la Organización Venezolana de Artes Marciales (OVAM).

Rojas destacó que lleva 18 años realizando este evento, el cual ha venido creciendo año tras año, hasta lograr disputarse las categorías Élite de cinta negra.



Artrovit®

¡Es hora de caminar, es hora de moverse!

